

**La entidad social evangélica participó en el II Congreso Internacional sobre Trata de Seres Humanos celebrado en Málaga bajo la presidencia de Su Majestad la reina Letizia**



***Conchi Rodríguez (i) y Eva Márquez (d), ayer, con SM la reina Letizia / Captura de pantalla***

(Diaconía, 29/09/2023) “En el día de ayer, tuvimos la oportunidad de compartir el trabajo realizado desde Diaconía España en el II Congreso Internacional sobre Trata de Seres Humanos organizado por [Nuevo Hogar Betania](#) en la ciudad de Málaga y presidido por Su Majestad la Reina Doña Letizia, a la que agradecemos su compromiso contra la trata y la explotación sexual”.

Con estas palabras Diaconía España informa hoy a través de sus redes sociales de su participación en este importante Congreso.

Entre las fotografías compartidas, puede verse una con **la directora general de Diaconía España, Conchi Rodríguez y a la coordinadora nacional de Lucha contra la Trata de Diaconía España, Eva Márquez, acompañadas de Su Majestad la Reina**

“Participamos en la mesa de concienciación y sensibilización de la sociedad, y en concreto aportamos sobre la necesidad de tomar en cuenta el cambio de paradigma que ha supuesto la

nueva forma de comunicarnos y relacionarnos a través de la tecnología, y cómo esto ha sabido aprovecharse para maximizar el negocio de la explotación de mujeres y niñas”.

[\\_ \\_ \\_ \\_ \\_ Ver esta publicación en Instagram \\_ \\_ \\_ \\_ \\_](#)

[Una publicación compartida de Diaconía España \(@diaconia.es\)](#)

“También hablamos sobre el papel de las redes sociales no sólo en cuanto a la captación de posibles víctimas, sino también en cuanto a la conformación de opinión y cultura entre los y las más jóvenes, así como el aislamiento, la invisibilización e hipercosificación de las mujeres que suponen las pantallas al servicio de tratantes, proxenetas y puteros”.

“Finalmente, hicimos un llamamiento a no quedarnos solo en señalar los problemas o retos que supone la tecnología, sino a trabajar para buscar también soluciones en ella. De ahí el trabajo que llevamos años realizando desde Diaconía España, para encontrar soluciones tecnológicas basadas en IA (Inteligencia Artificial) que luchen contra la trata”.

De este modo Diaconía España, haciendo honor a su lema “Nos importan las personas” sigue trabajando a favor de las personas más vulnerables a la vez que dando visibilidad a la acción social de las iglesias y entidades protestantes y evangélicas en nuestro país.

Fuente: Diaconía España / Redacción: Actualidad Evangélica